Madrid

Prensa:

Tirada: 134.591 Ejemplares Difusión: 93.325 Ejemplares

Página: 64

Sección: LOCAL Valor: 31.484,00 € Área (cm2): 788,0 Ocupación: 97,49 % Documento: 1/1 Autor: ANNA CABEZA BARCELONA Núm. Lectores: 475000

La ciudad se consolida como capital ferial y acogerá este año 134 ferias de primer nivel con 179.000 profesionales

Barcelona, no sólo Mobile

ANNA CABEZA

l escenario perfecto para encuentros profesionales. Barcelona tiene un prestigio cada vez más consolidado como organizadora de congresos y eventos sectoriales. El Mobile World Congress (MWC) es, con toda probabilidad, la cita predilecta, la más mediática, pero solo es una cita que más que añadir al apretado calendario de congresos de la capital catalana. La agenda de la ciudad cuenta con 134 encuentros profesionales de todas las dimensiones y escalas y al menos 16 de ellos pueden ser considerados de gran tamaño, ya que cuentan con más de 2.000 delegados cada uno de ellos. Sin duda, el Mobile, con 101.000 asistentes, se lleva todos los récords, y le siguen el Congreso Internacional del Hígado y el IBTYM World.

En concreto, se prevé que este año lleguen un total de 179.700 participantes en grandes congresos, convenciones y viajes de incentivos, según el Barcelona Convention Bureau (BCB) de Turismo de Barcelona. A esta cifra debería sumarle los participantes de ferias, que suelen ser más abiertas a todo tipo de participante, no solo profesional, y que no se contemplan aquí.

La demanda de Barcelona como sede de eventos profesionales ha ido al alza y, entre todos ellos, se están afincando especialmente los que tienen que ver con los ámbitos tecnológicos y sanitarios. Las conexiones de transporte fáciles, un aeropuerto próximo a la capital, la alta capacidad hotelera -con habitaciones céntricas pero también ubicados en los aledaños de zonas feriales como el Fórum o la Fira de Montjuïc y Gran Via- y un atractivo incalculable en gastronomía, turismo y ocio consiguen la fórmula perfecta para encandilar a los organizadores de eventos.

«El clima mediterráneo es uno de los tópicos, y cierto, por los que venir pero también lo es el hecho de que están garantizados los buenos resultados en los congresos», detalla Christoph Tessmar, director del BCB. Según explica, Barcelona es garantía de una alta asistencia y de aquí a que se cosechen más negocios. Mención especial merece el trabajo coordinado de todas las partes implicadas. «El Ayuntamiento, la Fira, el Centro de Convenciones u otros espacios trabajan unidos, van a una. Somos como una gran familia de los congresos y esto convence a los

interesados», explica Tessmar.

Además, el recinto de Sant Pau. abierto relativamente hace poco, se ha convertido en el escenario idóneo para muchos congresos médicos. Por otro lado, el Mobile da un prestigio incalculable a Barcelona como sede de citas tecnológicas, pero no es el único ejemplo: también resultan exitosas las convenciones empresariales. Hewlett-Packard, por ejemplo, reunió hace un par de años a 11.000 profesionales y Microsoft trajo a otras 8.000 personas

Las próximas citas

Calendario en mano, el International Liver Congress será la próxima gran cita. Este gran encuentro sobre hepatología -que ya estuvo en Barcelona en 2007 y 2012- llegará del 13 al 17 de abril y congregará a unos 9.500 científicos, responsables de política sanitaria, farmacéuticas y entidades de pacientes. Por número de asistentes, también destaca el IBTM World de noviembre, que recibirá unos 15.000 profesionales del sector de incentivos.

Otros congresos de importancia son el Euro Atractions Show, con 8.000 participantes en septiembre; el Annual Congress of the European Association of Nuclear Meddicine-EANM, con 6.000 en octubre; y el Annual Congress of the Cardiovascular and Interventional Radiological Society -CIçR-SE, con 6.500 más en septiembre.

Además de estos, en 2016 llegarán congresos de profesionales en medicina deportiva, de especialistas en ictus, sobre la educación médica o sobre la genética humana. Algunos de



El Mobile, la cita más masiva, recibió a 101.000 visitantes

Todos a una

Todas las partes implicadas en los congresos trabajan codo con codo y esto convence a los interesados

Ciudad con gancho

La celebración del congreso en Barcelona es señal de éxito de participación y de buenas cifras de negocio

estos certámenes tienen ya a Barcelona como sede fija. Es el caso del ESMO, sobre cáncer intestinal, que lleva afincado en la capital catalana desde 2015.

El concejal de Empleo, Empresa, Comercio y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, Agustí Colom, defiende la voluntad de promover todavía más Barcelona como lugar de celebración de congresos vinculados a los sectores emergentes, en temas de sostenibilidad, la eficiencia energética, la innovación social o la economía circular, más allá del Mobile o la salud.

2017 todavía será mejor

Las previsiones para este año son muy buenas pero todavía son mejores para 2017, «que promete ser un año de récord absoluto», asegura Tessmar. Los grandes salones van rotando por las principales ciudades de eventos feriales y el año que viene regresan a Barcelona dos congresos europeos de primer nivel: el de Cardiología -con 30.000 asistentes- y el de Gastroenterología -con otros 15.000 participantes-

Al mismo nivel que Barcelona otras capitales despuntan como organizadoras de convenciones. Desde el BCB destacan a París, Londres, Viena y Madrid -«que está haciendo las cosas muy bien»- como las competidoras de Barcelona. Habrá que ver si Barcelona sabe seguir ofreciendo su potencial con el mismo éxito que ahora.

Estrategia conjunta con Viena para compartir convenciones

¡Qué mejor que unirte a tu competidor para cosechar meiores resultados! Esto es precisamente lo que Barcelona ha hecho con Viena, otra de las grandes capitales de congresos. Ambas ciudades propusieron una oferta conjunta y de momento han decidido alternarse como sede del Congreso de Medicina Nuclear, que reúne a unos 5.000 profesionales. Tanto el Barcelona Convention Bureau como su

homólogo de Viena han colaborado desde 1995 para darse a conocer fuera de Europa, una relación que se ha intensificado desde 2012 y que ahora incluye las candidaturas conjuntas de conferencias que se ponen en licitación en serie. «Esta alianza está dando muy buenos resultados: ya hemos captado dos de los congresos más importantes a escala europea y en el futuro serán más», explica Tessmar.